



みんな満足



～相手満足の先にある景色をめざして～

H31.2.26
NO.26

入試に向かう車内でも、寸暇を惜しんで勉強する3年生たち。このやる気がすばらしい！！

私立入試終了

入試の第1ラウンドとも言える、私立推薦・一般入試が今日で終了します。教室が“がらん”としていた、たった3時間で下校したりと、不思議な気分になつた人も多くいたことでしょう。これが“入試の日の学校”というものがなのです。

受験してきましたっ！！

今日は桜丘高校の入試でした。全体的に難しかったです。今回の試験をいかして、公立もがんばりたいです。

今日は桜丘高校の入試でした。トラブルもあったけど、何とか無事に受けて本当によかったです。公立のイメージや注意点が分かったので、これを生かしたいな。疲れたので早く寝たいです。

今日は豊川高校の入試でした。やっぱり1日5時間はきつかったです。分からなかった問題を解き直したいです。

今日は入試でした。いろいろ起きましたが何とか終えました。数学が鬼難しかったです。

今日は入試でした。難しすぎて吐きそうでした。またがんばります。

受験だったけど、そこまで難しい問題はありませんでした。ただ、古文が難しかったです。

人数がとても少なかつたです。2組と合同で新鮮だなーと思いました。6,7日の人もがんばってきてほしいです。マイペースを早く終わらせたいです。

実際に入試を受けた人たちの雰囲気を読んでみると、「難しかった」という感想がほとんどでした。本番で「分からぬい」「解けない」という問題に遭遇した時のあせりようは尋常ではなかったことでしょう。でも、本当にこんなことが“起るんだ”ということを経験できたのは大きいですね。と、すべてを前

卒業までのカウントダウン



竹内清師 英検への挑戦!!

勉強しているのは君たちだけじゃないぞ！中学生の頃から英語は好きだったのですが、中3で英検3級を落ちて以来、「アメリカ人が英検をもっているのかつ！」とよくわからない理屈を言って英検を受けていませんでした。

でも、みんなと一緒にスペリングコンテストの勉強をしているうちに、「また、英語を勉強してみたいな」という気持ちになりました。そこで、この前の日曜日に30年ぶりに英検を受検しました。目ざすは2級！さて、竹内清師は合格できるでしょうか！？



向きにとらえ、エネルギーにしていきましょう。

公立受験者は今日願書を書き、明日提出です。それが“終われば”あとは先生たちが“おこなう手続きを残すのみ。君たちができることと言えば、勉強、面接練習、そして体調管理くらいでしょうか。そうなると、今度はいよいよ卒業のニ

日曜	主な学校行事
8 金	公立一般願書提出(8:10厳守) ※収入証紙代を事前にご提出いただきました。ご協力ありがとうございました。
9 土	
10 日	
11 月	建国記念の日
12 火	
13 水	
14 木	職員会議 昼放課に帰りの会
15 金	
16 土	
17 日	
18 月	朝会 ①昨年度卒業式のビデオ視聴 ⑤⑥奉仕作業
19 火	
20 水	⑤学校保健委員会
21 木	

文字を意識することになるでしょう。カウントダウンカレンダーも飾られました。みんな満足な日々を過ごし、3月5日を迎えましょう。